

第4回育てる会・親睦ゴルフコンペの報告

10月5日(日)城里ゴルフ倶楽部にて、4回目の親睦コンペを開催しました。

当日は、時より薄日がさす、まずまずの天候の下、21名の参加された皆さんと楽しい時間を過ごしました。

結果は、日頃の練習の成果を発揮出来た方、また残念ながら発揮出来なかった方、それぞれでしたが、プレー後の表彰式・懇親会では、和やかな空気に包まれ無事終了することが出来ました。参加された皆さんのご協力に感謝いたします。

来年は改選が予定されていますので、開催時期等は未定ですが、決まりましたら、この紙面やHP上でお知らせいたします。

えっ?私のスコアですか?買ったばかりの秘密兵器を持って臨みましたが今年も撃沈!!実は、議員同様に、気を使って手を抜きました(笑)

あ、そうそう、幹事の○井さん、空気を読みましようね(^_^)by おびつ



優勝者 松下喜一様

和宏の独り言・・・～ほやきも含む～「顔に自信を持つ」

今年も残り、3ヶ月余りとなりました。30代・40代となるにつれて、あっという間に一年が過ぎてしまうような気がします・・・(それだけ一日、一日が充実している?)

それだけに、一日の計画、一年の計画や目標をきちんと立てて過ごさないとダメですね。

皆さんの中にも、年当初に「今年の目標」等を考え、「今年一年は…」と始めた方も多かったと思いますが、一年の4分の3を過ぎた今はどうでしょうか?続けていますか?

私は、今年の目標を「一歩前へ!」と掲げさせていただき、議員活動や仕事等、何事も積極的に行動しようと心がけました。んーん、結果は???(笑)

そして、実はもう一つ、「目標」があり、それは「自分の顔に自信を持つ」という事を心掛けています。ある本を読んでいると、こんな一文がありました「40歳を過ぎて自分の顔に自信を持てますか?」という内容でした。

その一節を読み、自分に置き換えてみると、「まだまだ自分の顔に自信がないなあ?」というのが率直な感想でした。それは、自分自身に甘く、まだまだ努力が足りない証拠だと思えます。

自分の顔に自信を持つということは、簡単なことではなく、困難や逆境を乗り越え、日々の積み重ねが自信となり、やがてそれが顔の表情「自信」に表れてくると思えます。

まだまだ私自身には、程遠い世界の話ですが、将来「あの人、自信が顔に表れているね」「良い表情しているね!」と言われるように、美容エステに通い(あ、意味が違いますね)今後も一日、一日、「目標・目的」を持って大切に過ごしていきたいと思えます。

どうぞ、変わらぬご指導を宜しく願います(^_^)

和

★編集後記★

「きんやのほやき」



こんにちは。きんやです。

ある新聞記事の文章で、目に留まったものがありました。

「最も強いものが生き残るのでなく、最も賢いものが生き延びるでもない。唯一生き残るのは、変化できるものである」という文章でした。

昨今は、国の首相が1年という短期間で交代しています。不利な状況を判っていないながら「政治」がでなかつたのは、時代の変化を読めなかつたのではないのでしょうか?

さて、八潮でも、駅が開業し3年が経過しました。これから、さらに急速に変化が起ころうと予想されています。

これまで、八潮市の街づくりは、どちらかというと、計画性に乏しい?クルクルと目先が変わることばかりで、何に軸足をおいて様々な政策をしているのか、不明瞭だったと感じているのは私だけでしょうか?

(もちろん、変化に即座に対応する能力、素早い行動力も大切です)

この目先に捕らわれない議員活動をしてきたのが朝田議員でした。駅が開通して、八潮市が大きく変化する前に、いち早く「八潮市の景観を守る」ことを提案したことは覚えていますか?

(きっと先見性があったのでしようね)

朝田議員!これからも、八潮市の為、市民の為に、激化する変化に適応し、「八潮に必要とされる人材」に成長を続けてもらいたいと思えます。私自身も、議員に負けないように(ゴルフでは勝ちました!笑)広報誌の作成等を通じて、お互いに成長を続けていきたいと思えます